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“Botticelle romane”: Sottosegretario Martini ha incontrato l’Assessore De Lillo 

 

Al via Tavolo tecnico tra Ministero e Comune 
 

“Tutela del benessere animale al centro delle politiche” 

 

 
 

Il Sottosegretario alla Salute Francesca Martini ha incontrato ieri in un clima di 

serenità e collaborazione l’Assessore all’Ambiente del Comune di Roma Fabio De 

Lillo in merito alla tutela del benessere e della salute dei cavalli che trainano le 

“botticelle” romane.  

Nel corso dell’incontro l’Assessore ha raccolto la proposta formulata con lettera dal 

Sottosegretario Martini al Sindaco di Roma di istituire un Tavolo tecnico tra Comune  

e Ministero al fine di affrontare tutti i nodi della questione.  

Il Sottosegretario ha insistito in particolare sull’aspetto riguardante la tutela del 

benessere degli animali e il rispetto dei vigenti Regolamenti comunali, nonché il loro 

possibile miglioramento.  

“Sono soddisfatta dell’incontro avuto ieri con l’Assessore De Lillo che si è 

dimostrato persona disponibile ad affrontare seriamente il problema. Considero 

fondamentale la disponibilità dell’Assessore De Lillo a trattare la materia nel contesto 

del tavolo tecnico da me proposto che ritengo qualificante per un’azione incisiva da 

parte del Comune di Roma”.  


